
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMIÁRIDO 

CAMPUS CARAÚBAS/RN 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 2 

Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, com início às treze 3 

horas e trinta minutos, de maneira remota, através do google meet, deu-se início a 4 

quinta assembleia ordinária do Departamento de Engenharias (DE). Participaram da 5 

reunião os(as) professores(as): Ítalla Medeiros Bezerra (que presidiu a reunião), 6 

Adiana Nascimento Silva, Ana Cláudia de Melo Caldas Batista, Ana Paula Fer-7 

reira Ramos, Brenno Dayano Azevedo da Silveira, Diego David Silva Diniz, Gil-8 

van Bezerra dos Santos Júnior, Érica Mangueira de Lima, Érica Natasche de 9 

Medeiros Gurgel Pinto, Francisco das Chagas Barboza de Sena, Francisco de 10 

Assis Brito Filho, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Leonete Cristina de 11 

Araújo Ferreira Medeiros Silva, José Ailton Leão Barboza Júnior, Rodrigo de 12 

Almeida Coelho, Rudson de Souza Maia, Walber Medeiros Lima, Wellington 13 

Lorran Gaia Ferreira, Wendel Albano e Wendel Silva Cabral. Foram aprovadas, 14 

por unanimidade, as justificativas de ausências dos docentes: Antônio Alisson Alen-15 

car Freitas, Dorgival Albertino dos Silva Júnior, Jackson de Brito Simões e Ro-16 

drigo Prado de Medeiros. Verificada a existência de quórum legal, a chefe do de-17 

partamento, professora Ítalla Medeiros Bezerra, deu início à reunião saudando a 18 

todos. Em seguida, foi feita a leitura da pauta e aprovada com unanimidade sendo: 19 

primeiro ponto – apreciação e deliberação da ata da quarta reunião ordinária do DE 20 

de 2023; segundo ponto – apreciação e deliberação proposta de calendário de reuni-21 

ões ordinárias 2023.1 do DE; terceiro ponto – apreciação e deliberação de projetos 22 

de ensino submetidos ao DE; quarto ponto – apreciação e deliberação sobre a ho-23 

mologação da aprovação via ad referendum da ação de extensão submetida ao depar-24 

tamento; quinto ponto – apreciação e deliberação de possível aproveitamento de 25 

candidato aprovado em concurso Ufersa na vaga do DE, não preenchida; sexto ponto 26 

– apreciação e deliberação de carga horária do curso de engenharia elétrica para o 27 

semestre 2023.1 e; sétimo ponto – Outras ocorrências. No primeiro ponto de pauta 28 

(após as sugestões de alterações) foi aprovada, por unanimidade, a ata da quarta reu-29 

nião ordinária do DE de 2023. No segundo ponto de pauta, após as sugestões, foram 30 

colocadas em votação três propostas de calendário de reuniões ordinárias do DE: 31 

primeira proposta foi da chefia do Departamento; segunda proposta foi da docente 32 
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Érica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto na qual as reuniões ocorreriam em dias de 33 

quartas-feiras com início as treze horas e trinta minutos e; a terceira proposta foi do 34 

docente Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia em que a reunião com a data pro-35 

posta pela chefia para o dia dezesseis seria realizada na terça ou quarta-feira. Foi 36 

aprovada, com seis votos, a segunda proposta sendo as datas: 16/08/2023, 13/09/2023 37 

e 11/10/2023. A terceira proposta obteve cinco votos e a primeira quatro votos. No 38 

terceiro ponto de pauta foram aprovados, por unanimidade, os projetos de ensino 39 

submetidos ao DE: Técnicas de Medição em Sistemas de Aterramento Elétrico, (do-40 

cente Francisco das Chagas Barboza de Sena); Ações para preparar os discentes do 41 

curso de Engenharia Civil/Caraúbas para o Enade 2023 (docente Wellington Lorran 42 

Gaia Ferreira); No quarto ponto de pauta foi aprovada, por unanimidade, a homo-43 

logação da aprovação via ad referendum da ação de extensão submetida ao DE: Ca-44 

rauBaja na Expoeste (docente Diego David Silva Diniz); No quinto ponto esteve em 45 

pauta a apreciação de possível aproveitamento de candidato classificado (Adriano 46 

Costa de Oliveira) em concurso Ufersa na vaga do DE, não preenchida. A chefe do 47 

departamento, professora Ítalla Medeiros Bezerra, colocou em votação se este ponto 48 

seria deliberado na presente reunião ou em uma posterior. Por oito votos favoráveis 49 

e cinco contrários os membros decidiram deliberar o ponto na presente reunião. Foi 50 

aprovado, com quinze votos favoráveis e um contrário, aproveitar o candidato na 51 

vaga do DE. No sexto ponto de pauta foi aprovada, por unanimidade, a proposta 52 

distribuição entre docentes de carga horária do curso de engenharia elétrica para o 53 

semestre 2023.1. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar no sétimo 54 

ponto de pauta, a chefe do Departamento, professora Ítalla Medeiros Bezerra, agra-55 

deceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Marcos 56 

Antônio da Silva, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que depois de 57 

lida e achada conforme pelos presentes, segue assinada pela Chefe do Departamento 58 

de Engenharias e por mim. 59 
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